第42号生物資源産業学部の学生が石井町長へ農場で生産したハムを贈呈



2020年9月30日発行



### ~生物資源産業学部の学生が石井町長へ農場で生産したハムを贈呈~

9月3日、生物資源産業学部生物資源産業学科生物生産システムコースの学生が石井町役場を訪れ、小林智仁町長へ農場で生産したハムを贈呈しました。 https://www.tokushima-u.ac.jp/docs/22482.html

## ~中野晋環境防災研究センター長が令和2年度防災功労者として内閣総理大臣 表彰を受賞~

津波災害に関連する沿岸域工学のスペシャリストであり、かつ、地域における防災において重要な「自助、共助、公助」全てのバランスを持ちながら、防災思想の普及や人材育成に積極的に取り組んでおり、徳島県の防災・減災体制の整備に多大な貢献をしていることが評価されました。

https://www.tokushima-u.ac.jp/docs/22528.html

# ~「徳島の文化を学ぶ」オンライン講演会が YouTube テレビトクシマ公式チャンネルで公開中~

徳島の文化の魅力をより理解していただく貴重な機会ですので 、ぜひご覧 ください。

https://www.tokushima-u.ac.jp/docs/22271.html

## ~徳島と徳島大学への進学セミナー in Zoom を開催~

https://www.tokushima-u.ac.jp/apnavi/seminar\_zoom.html

#### ~☆研究成果報告~

本学の教員が行っている研究の成果をホームページにて報告しています。 https://www.tokushima-u.ac.jp/results/

#### ○●「とくだい通信」第42号

第42号生物資源産業学部の学生が石井町長へ農場で生産したハムを贈呈

## ◇その他の最新情報はこちらをご覧ください。

https://www.tokushima-u.ac.jp/information/

#### ~☆Facebook 更新中!~

徳島大学の情報をリアルタイムでおとどけします。

ぜひ、「いいね!」よろしくお願いします。

https://www.facebook.com/tokushima.univ/

#### ~徳島大学基金への御礼~

2020 年 8 月の 1 ヶ月間に、232 名、2 団体・法人の皆様よりご寄附をいただきました。

加えて、徳島大学基金事業 新型コロナウイルス対策 修学支援事業基金のクラウドファンディングでは 262 名、23 団体・法人の皆様よりご寄附をいただきました。

心より御礼申し上げます。誠にありがとうございました。

https://www.tokushima-u.ac.jp/contribution/foundation/

## ♪「とくだい通信」 バックナンバーはこちら

https://www.tokushima-u.ac.jp/about/publicity/tushin\_bak.html

\_\_\_\_\_\_

#### ○●編集後記●○

「暑さ寒さも彼岸まで」とはよく言ったもので、最近は朝晩肌寒いくらいの気 温になってまいりました。

ただ、コロナウイルスに関しては「彼岸まで」とはいかず、未だ東京では連日 100 人を超す感染者が発表されています。

加えて、これからの季節はインフルエンザにも気をつけねばならず、より一層 対策をしなくてはいけません。今年ぐらいは、インフルエンザに忖度していた だきたいものですね。

\_\_\_\_\_\_